

140 ans de tradition et d'innovation *years of tradition and innovation*

À l'occasion de cet anniversaire emblématique, Henri SELMER Paris célèbre les piliers de son histoire, qui font de chaque instrument une œuvre unique.

Hommage aux générations d'artisans qui ont, au fil des décennies, perpétué avec passion et exigence un savoir-faire rare dans notre manufacture à Mantes-la-Ville. Leur maîtrise et dévouement façonnent l'excellence de notre maison et nourrissent notre quête d'authenticité.

Hommage aux instruments iconiques nés de ces ateliers – bécasses, saxophones, clarinettes – dont certains ont marqué l'histoire musicale, reflétant une tradition vivante et audacieuse.

Hommage enfin aux musiciens du monde entier qui, par leurs esthétiques diverses, font vivre notre héritage et donnent une voix à notre passion commune pour la musique.



On the occasion of this emblematic anniversary, Henri SELMER Paris celebrates the pillars of its history, making each instrument a unique masterpiece.

A tribute to generations of artisans who, over the decades, have passionately and meticulously preserved a rare expertise in our Mantes-la-Ville factory. Their skill and dedication shape the excellence of our Maison and fuel our pursuit of authenticity.

A tribute to the iconic instruments born from these workshops – mouthpieces, saxophones, clarinets – some of which have left a mark on musical history, reflecting a living and daring tradition.

And of course, a tribute to musicians worldwide who, through their diverse styles, bring our heritage to life and give voice to our shared passion for music.



Concepteur et fabricant d'instruments à vent, de bécasses et d'anches depuis 1885
Designer and manufacturer of wind instruments, mouthpieces and reeds since 1885



Designer : Jérémie Bernard - Photos : Lucie Bigo / Henri SELMER Paris - 11.2024



1885-2025

ÉDITION LIMITÉE
LIMITED EDITION

140 ans d'innovation
140 years of innovation



SUPREME

ALTO SAXOPHONE

500
exemplaires numérotés
limited copies

Un alto Supreme rare et précieux en Édition Limitée 2025

Fabriquée en série limitée numérotée à 500 exemplaires, cette magnifique version inédite de l'alto Supreme bénéficie des mêmes qualités acoustiques, mécaniques et ergonomiques que l'alto Supreme standard, mais se distingue par un design spécifique, audacieux et créatif.

Des touches des clés en cristal noir brillant au bocal mêlant liège noir synthétique et naturel, l'alto Supreme "Édition limitée 2025" explore une palette riche et variée de noirs. Le corps et le clétage sont vernis noir mat, contrastant et magnifiant une gravure laissant apparaître la brillance du laiton. Le motif incarne une vision artistique d'une partition, véritable calligraphie de l'écriture musicale s'étendant jusqu'à l'anneau d'entre-deux du corps, en passant par le pavillon et la garde plate.

Cette édition limitée est équipée d'une gamme d'accessoires au design exclusif : étui, cordon avec écarteur métal doré, bec Concept avec couvre-bec et ligature vernis noir mat, bouchon en laiton chromé noir, chiffons et écouvillons, tube de graisse).

A rare and precious Supreme alto in a 2025 Limited Edition

Produced in a limited, numbered series of 500 units, this unique version of the Supreme alto possesses the same acoustic, mechanical, and ergonomic qualities as the standard Supreme alto, yet stands out with a bold and creative design.

From the glossy black crystal key buttons to the neck with a blend of synthetic and natural black cork, the Supreme Alto 2025 Limited Edition explores a rich and varied palette of blacks. The body and keys are finished in matte black, contrasting and highlighting an engraving that reveals the brass's brilliance. This motif embodies an artistic vision of a musical score—a true calligraphy of musical notation that extends to the body-to-bell ring, the bell and the guard.

This limited edition comes with a range of exclusive accessories: case, neck strap with golden metal extender, Concept mouthpiece with matte black lacquered ligature and cap, black chrome brass plug, cleaning cloths and swabs, cork grease tube.

1885-2025

ÉDITION LIMITÉE
LIMITED EDITION

140 ans d'innovation
140 years of innovation

SUPREME

Le corps et le clétage sont vernis noir mat. Les clés sont noires, en cristal brillant.
Matte black lacquered body and keywork.
Black glossy crystal keys.

Chaque alto porte son numéro d'édition limitée sur l'emboîture (de 001 à 500)
Each alto bears its limited edition number on the neck-to-body connection (from 001 to 500)

Liège synthétique noir avec incrustation de liège naturel
Black synthetic cork with natural cork inlay.

Les repose-pouces main droite et main gauche sont vernis noir mat
Matte black lacquered right and left-hand thumb rests

Tampons en cuir noir avec résonateurs chromés noir mat
Black leather pads with matte black chrome resonators

Garde plate, vernis noir mat gravé
Guard, matte black lacquer engraved

Bague et vis de serrage chromées noir mat
Matte black chrome-plated neck tightening ring and screw

Anneau d'entre-deux verni noir mat gravé.
Engraved matte black lacquered body-to-bell ring

